

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 01. September 2010

Sicherheit Georg-Buch-Haus

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat eine Gesamtlösung für einen Sicherheits-/Schließdienst zu wählen, die das ganze Georg-Buch-Haus absichert, ohne Teilbereiche auszusparen. U.a. soll damit verhindert werden, dass sich Drogensüchtige über Nacht einschließen lassen und z.B. gebrauchte Spritzen zurückbleiben. Dies in einem Haus, das stark von Kindern und Jugendlichen frequentiert wird!

Begründung:

Siehe Antrag vom 25.11.2008:

Der Magistrat wird gebeten, ...das Fixer-Problem der benutzten Nadeln und der Blutlachen auf den Toiletten des Georg-Buch-Hauses und in der Fachhochschule Bertramstraße unverzüglich anzugehen und Stellung zu beziehen, ob nicht ein Methadon-Ersatzprogramm geeignet wäre, das Dealen im Umfeld der genannten Orte zu unterbinden, Jugendliche vor der Versuchung zu schützen, Beschaffungskriminalität zu vermeiden, Drogenabhängige schrittweise wieder in ein drogenfreies Leben zurückzuführen.

Begründung:

Die Verantwortung für die Menschen des Westends und ganz besonders für die Kinder und Jugendlichen unseres Viertels macht es nötig, das bestehende Problem nicht weiter zu ignorieren, sondern tatkräftig anzupacken.

Beschluss Nr. 0071

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I/10 z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher